

Marketing Project Manager (all genders)

Aximpro Deutschland GmbH
Aximpro Österreich GmbH

Warum Aximpro®?

Wir bieten Dir ein attraktives und abwechslungsreiches Arbeitsumfeld sowie eine echte Entwicklungsperspektive. Du übernimmst schnell Verantwortung und bist Teil eines dynamischen Unternehmens mit flachen Hierarchien und kurzen Entscheidungswegen. Bei uns kannst Du Dich voll einbringen, Dich weiterentwickeln und gemeinsam mit uns an neuen Herausforderungen wachsen.

Aximpro® ist ein Software- und Beratungsunternehmen mit dem Schwerpunkt Channel-Marketing und IT. Wir verstehen unsere Kunden und wissen, was sie bewegt. Wir unterstützen sie weltweit mit unserer großen Erfahrung im Channel Marketing bei der Planung und Ausführung von individuell maßgeschneiderten (Co)-Marketingstrategien. Vor allem aber identifizieren wir Wachstumspotenziale und steigern so zielgerichtet die Umsätze unserer Kunden. Dabei halten wir stetig Ausschau nach neuen Vertriebschancen und Markttrends.

Für unseren Standort in München oder Wien suchen wir ab sofort einen

Marketing Project Manager (all genders)

Du arbeitest derzeit als Project Manager mit Schwerpunkt Marketing Kommunikation oder bekleidest eine ähnliche Position in Deinem Unternehmen. Du möchtest den nächsten Schritt zu mehr Selbständigkeit und Verantwortung machen und lebst dabei die Begriffe Hands on, Teamwork und Services? Dann schick uns Deine Unterlagen!

Aximpro® is a software and consulting company specialising in channel marketing and IT. We understand our clients and know what matters to them. We draw on our extensive experience in channel marketing to support them worldwide in the planning and execution of customised (co)marketing strategies. Above all, we identify growth potential to effectively boost our clients' sales. This means that we are constantly on the lookout for new sales opportunities and market trends.

We are currently looking for candidates to join our team in Munich or Vienna as a

You are currently working as a marketing or communications project manager or hold a similar position in your company. You want to work with more independence and take on more responsibility? You like to work hands-on and live the teamwork and service idea? If so, send us your documents!



DEINE NEUE AUFGABE

- Als Organisationstalent steuerst Du (termingerecht) verschiedene Stakeholder und arbeitest mit Deinen Kollegen an der Konzeption, Entwicklung und Umsetzung digitaler und klassischer Marketingkampagnen und Projekte.
- Mithilfe der Aximpro Produkte und Lösungen entwickelst Du Strategien und Programme für unsere Kunden und betreust diese bei der Einführung und im Tagesgeschäft.
- Du bist ein analytischer Denker und Dein Adlerauge für Details sichert stets erstklassige Qualität.
- Deine lückenlose Dokumentation und das präzise Reporting Deiner Kampagnen und Projekte bilden die Grundlage zur Planung zukünftiger Schritte.

YOUR NEW ROLE

- As an organizational talent you manage different stakeholders (on schedule) and work with your colleagues on the concept, development and implementation of digital and classic marketing campaigns and projects.
- You will develop strategies and programmes for our clients using Aximpro products and solutions and you will support them during implementation and day-to-day operations.
- With your analytical skills and eagle eye for details you will always ensure first-class quality
- The comprehensive documentation and precise reporting of your campaigns and projects form the basis for planning future steps.



WAS DU MITBRINGEN SOLLTEST

- Du hast einen Bachelor- oder Master-Abschluss in Marketing oder in einem verwandten Bereich
- Du hast 3-5 Jahre Berufserfahrung in einer Marketing- und/oder Kommunikations-Agentur oder einem ähnlichen Tätigkeitsumfeld in einem Unternehmen.
- Deine ergebnisorientierte und effiziente Art begeistert Kunden und Kollegen.
- Du sprichst fließend Deutsch und Englisch und schreibst Texte, die begeistern.
- Deine MS Office Kenntnisse sind ausgezeichnet und PPT ist Dein Freund. Deine kreative Ader beflügelt Dich, Präsentation zu erstellen und Dein Bewusstsein für Strategie hilft Dir, Dinge auf den Punkt zu bringen.
- Du hast vielleicht schon grundlegende Erfahrungen mit Marketing Automations- und CRM-Tools und die zugrunde liegenden Prozesse sind Dir nicht fremd.
- Darüber hinaus hast Du ein Händchen für Content & Design und WordPress ist dir wohl bekannt.
- KPI, ROI, CTR, CPC und TAT sind mehr als Buchstaben für Dich.

WHAT WE EXPECT FROM YOU

- You have a bachelor's or master's degree in marketing or a related field.
- You have 3-5 years of work experience in a marketing and/or communications agency or a similar corporate environment.
- Your results-oriented and efficient approach inspires customers and colleagues alike.
- You are fluent in German and English and are able to produce texts that inspire.
- Your knowledge of MS Office is excellent and PPT is your friend. You create presentations that inspire, and your awareness of strategy helps you to get to the point.
- You might already have basic experience with marketing automation and CRM tools and the underlying processes are not foreign to you.
- You also have a knack for content & design, and you have already worked with tools like WordPress.
- KPI, ROI, CTR, CPC and TAT are more than just letters for you.

Haben wir Dein Interesse geweckt?

Dann sind wir gespannt auf Deine Bewerbung. Bitte sende Deine aussagekräftigen Unterlagen als PDF-Datei an [Monika Lehmann](mailto:Monika.Lehmann@aximpro.com) unter careers@aximpro.com.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!